



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El día de hoy, 22 de octubre de 2018, aproximadamente a las 9:00 horas, un grupo de alumnos retiró la barricada que obstruía la entrada a las puertas de la Dirección.

Ante este hecho, la Dirección del Plantel manifiesta que es totalmente ajena esta acción, que constituye, para nosotros, un acto de provocación que no podemos aceptar.

El Director, al tener conocimiento, en la explanada, inmediatamente se deslindó de este hecho y le manifestó al Profesor Alfonso Lazcano, quien se encontraba ahí, que se comunicara con los grupos políticos estudiantiles y les informara que no se abrirían las oficinas de la Dirección hasta que fuera resultado de la Mesa de Diálogo.

Esto lo comunicamos para que los grupos de activistas estudiantiles no lo tomen como pretexto para inculpar a la Dirección y pretendan, entre otras acciones, cerrar las instalaciones y suspender la Mesa de Diálogo.

Hacemos un llamado a toda la comunidad para que impere el respeto y no se dé paso a este tipo de provocaciones.

ATENTAMENTE

“Por mi Raza Hablará el Espíritu”

A 22 de octubre de 2018

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE